

Am vergangenen Samstag, dem 09.07.2016, waren alle Mitglieder des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V. eingeladen an einer Führung in Bad Kreuznach teilzunehmen. Es fanden sich 14 Teilnehmer und Teilnehmerinnen zusammen, die bei herrlichstem Sommerwetter um 14:00 Uhr nach Bad Kreuznach fuhren, um dort eine Kostümführung mit der Marktfrau zu unternehmen.

Neben den verschiedenen Märkten wie Kornmarkt, Eiermarkt oder Dippemarkt führte Marktfrau Lisbeth (Marita Gottschlich) die Gruppe auch zu den bekannten Brückenhäusern, einem Rest der Stadtmauer sowie unter anderem nach "Klein-Venedig". Sogar eine Besichtigung des Eiskeller Museums war an diesem Tag möglich, sodass alle Teilnehmer noch Neues zur nicht ganz unbekanntem Stadt erfahren konnten.

Abschließend zur Tour fuhr die Gruppe zum Bornheimer Hof in Hackenheim, um dort den Abend bei einem gemütlichem Abendessen ausklingen zu lassen.

